

# JIS.CO.ID

## Tingkatkan Keamanan dan Ketertiban menjelang Hari Raya Idul Fitri, Plh Ka. KPLP Lakukan Trolling

Candra Putra - [CILACAPSELATAN.JIS.CO.ID](http://CILACAPSELATAN.JIS.CO.ID)

Apr 19, 2023 - 21:29



*Plh Ka. KPLP Lapas Permisan Nusakambangan cek trolling blok hunian Warga Binaan didampingi komandan Jaga, Rabu (19/04). Dok. Humas Vermis 1908.*

NUSAKAMBANGAN - Dalam rangka menyambut Hari Raya Idul Fitri 1444 H

Tahun 2023, Plh Kepala Kesatuan Pengamanan Lembaga Pemasyarakatan Lapas Kelas II A Permisan Nusakambangan, Andriyas Dwi Pujoyanto melaksanakan kontrol keliling bersama Komandan Jaga serta para anggota jaga. Lapas Permisan Nusakambangan mengencarkan kegiatan trolling untuk menjaga keamanan dan ketertiban, Rabu (19/04)

Kontrol keliling atau Trolling, merupakan agenda wajib jajaran pengamanan di Lapas maupun Rutan. Hal ini Sesuai dengan Permenkumham No. 33 Tahun 2015 tentang Pengamanan Pada Lembaga Pemasyarakatan dan Rumah Tahanan Negara. Trolling sendiri merupakan salah satu kegiatan dalam rangka Pencegahan Gangguan Keamanan dan Ketertiban pada Lapas atau Rutan.

Selain itu, kegiatan Trolling juga bertujuan untuk monitoring dan evaluasi berdasarkan keadaan di lapangan sebagai bahan penentuan kegiatan dalam rangka pemeliharaan baik bangunan. Untuk memastikan kondisi bangunan lapas dalam keadaan aman, pengecekan terhadap sudut-sudut bangunan yang rentan terjadi pelarian, atau dijadikan tempat persembunyian barang terlarang juga merupakan fokus dilakukannya trolling sebagai bagian dari upaya deteksi dini memastikan keamanan dan ketertiban.

Tak lupa pada kegiatan Trolling ini Plh. Ka. KPLP juga menyapa dan berkomunikasi dengan warga binaan. Hal ini membuat suasana kekeluargaan antara pegawai dan warga binaan akan terus terjaga.

"Dalam rangka menyambut Hari Raya Idul Fitri 1444 H, semua anggota pengamanan harus semakin giat melakukan Trolling, hal ini merupakan salah satu cara untuk menjaga keamanan dan ketertiban serta merupakan perwujudan salah satu kunci dari Pemasyarakatan maju, yaitu melaksanakan deteksi dini terhadap gangguan keamanan dan ketertiban," Ungkap Andriyas.